



学校だより はんたましい

もうすぐ楽しい冬休み

十二月二十六日から十一日間の冬休みに入ります。残り一枚となった月曆カレンダーを見るにつれ月日の過ぎ去る早さに驚きを感じます。

さて、本校では、「学びの確かめ (Webテスト)」「計算力テスト週間」等の基礎学力の定着に力を入れて取り組んできました。子どもたち自身が持つ「やる気・根気」を刺激し目覚めさせ、「やってみよう、できるかも!」という自主的な態度で切り開いていく気力と体力も継続して育てていきたいと思えます。学力向上推進取り組みの手応えを感じつつも、まだ基礎学力が、定着しない子どもがいるのが課題です。十二月は、今年一年を振り返り、学習面や生活面の締めくくりを行い、希望に満ちた新しい年が迎えられるように指導にあたっていききたいと思えます。本校の教育活動に対するご支援とご協力に感謝致します。そして、一月には、家庭学習強化月間を設けながら、二月の県到達度調査に向けて取り組んでまいります。子どもたち一人一人の力が発揮されることに期待いたします。保護者の皆様のご協力も頂ければ幸いです。お声かけご指導の程宜しくお願い致します。



保護者・地域のみなさまにおかれましては、良いお年をお迎えできますように心からお祈り致しております。どうぞ、お体ご自愛下さいませ。来年度乙巳(きのとみ)も、どうぞ宜しくおねがい申し上げます。

坂田っ子大活躍!! 自信と可能性を高めて未来へ進め

坂田小学校の表彰朝会では、毎回、たくさんの坂田っ子が、スポーツや文化芸術等の部門で素晴らしい成果を収めたことを称えて、全児童の前で表彰されながらたくさんの拍手、声援を受けます。そのやりぬいた成就感と達成感に溢れ、輝くその表情は、未来に向けた可能性と自信に満ちています。

○中頭地区小学校 音楽発表会
合唱の部代表 6年4組 35名 伴奏 幸地和奏
合唱曲「このみち」
このみちのさきには
大きな森があろうよ
ひとりぼっちのえのきよ
このみちをゆこうよ
このみちのさきには
なにかなにかあろうよ
みんなで行こうよ
このみちをゆこうよ。

6年4組全員が心を一つに澄み渡るハーモニーとその美しい表情や姿勢に心が洗われる思いがしました。「未来の希望」に向かって「旅立つ勇氣」を感じました。6年生全員の優しさと愛情を感じて、誰もが前向きな気持ちになれました。ありがとう6年生。

○第72回全琉小中高作文コンクール
最優秀賞 2年生 久場奏大
作文題名「たすけるってむずかしい」
奏大さんの相手を想う優しさと「たすける」ことの難しさと大切さが伝わる作文です。素直な文面が心にしみみます。感動しました。沖縄タイムスホームページでもご覧になれます。皆さんもご一読下さい。

12月15日(日)学習発表会です

本校の一大イベントでもある学習発表会(15日)が近づきました。この1年間の成長を保護者の皆様にお披露目しようと、どの学年も一生懸命に取り組んでいます。

子どもたち一人一人の頑張る姿にたくさんのあたたかい拍手と声をかけて褒めることで、子どもたちは、自信を深め自己肯定感を高めて前向きに向上しようとしています。また、子どもたち同士が感動を共有することで、さらなる成長の糧にします。失敗や挫折を繰り返しながらも、ひたむきに挑戦を続けるその姿勢に優しい一声をお願い致します。皆様のお越しを心よりお待ちしております。

「なぜ、学校に行くの?」

子どもたちから保護者や教師への多くの質問の一つに「なぜ学校に行くの?」という問いがあります。日常的で当たり前のように「学校へ登校する」ということに疑問を感じる子どもの好奇心や感性に感心します。

学校に通う理由はいくつかありますが、一つは、学校は基本的な学力を身に着ける場所です。勉強を一人で進めるのは大変です。学校では教材や友達がいいます。互いに助け合い、切磋琢磨しながらコミュニケーション能力を高め合うことができます。二つめに、子供たちは自分を受け入れてくれる居場所で安心して成長することが大切です。そのためには、子どもたち自身も「楽しく過ごせる学校、安心できる学校」にするにはどうすればいいか、教職員と共に考え築き上げていくことが大切だと思います。

絵本「ず〜とず〜とだいすきだよ」

「ぼく」と犬のエルフィーは、一緒に成長していきます。でも、エルフィーのほうが早く大きくなっていくのです。(「ぼく」より犬の方が早く亡くなってしまふのです)ある日の朝、「ぼく」とエルフィーにお別れがやってきます。



エルフィーは年をとって、死んでしまったのです。家族みんなは、大好きだったエルフィーを庭に埋めると、肩を抱きながら泣きました。でも、「ぼく」は、家族みんなに比べれば、いくらか楽な気持ちでした。エルフィーの死に直面したとき、「ぼく」には、一つの慰めがあったのです。その慰めとは何だったのでしょうか。

この絵本は、1年生の教科書にも出てきます。大人の私が読んで、心にしみる素敵なお話です。

言葉に出して、気持ちを伝えることの大切さを描いたお話です。大好きな家族や友達に素直な気持ちを伝えることができたなら、なんと素晴らしいことでしょう。きっと、その気持ちを伝えたくなるはずですよ。家族で読み聞かせあったり、一人静かに読むのもいいですよ。